

Amicale des randonneurs avermois – Allier

Objectif : Permettre aux personnes atteintes d'un handicap visuel de retrouver un lien social et de pouvoir pratiquer un sport.

Description : L'Amicale a ouvert une section pour rendre certains parcours accessibles aux personnes handicapées (les déficients visuels, malvoyants et non-voyants) avec l'Association Valentin Haüy à Moulins sur Allier. Depuis la période "Covid", des personnes malvoyantes ont souhaité intégrer des groupes de marche sur la région moulinoise afin de sortir de leur isolement. Les balades se déroulent le jeudi après midi, d'une durée de 1h30 à 2h environ.

Résultats :

- Des échanges riches entre les participants, une entraide formidable et des moments de convivialité appréciés par tous.
- Cela a permis au club d'augmenter également son nombre de licenciés et aujourd'hui, d'autres licenciés voyants sont venus rejoindre la section, car les parcours proposés conviennent mieux à leur capacité physique.

